

Miércoles 03 de septiembre 2014

El Financiero Suministro de gas natural, un éxito

S. Meana, M. Ojeda, J. Leyva En su mensaje con motivo del Segundo Informe de Gobierno el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, destacó el éxito de la estrategia integral de suministro de gas natural y la construcción de dos gasoductos principales, Los Ramones y el Gasoducto Noroeste. "Este año se construyen siete grandes proyectos para transportar gas natural con una longitud de tres mil 100 kilómetros. Destaca el proyecto Los Ramones con una inversión de dos mil 500 millones de dólares que llevará gas natural desde Tamaulipas hasta la industria de Guanajuato y al resto de la región centro-occidente", dijo. "También se desarrollará el Gasoducto Noroeste con mil 781 kilómetros que permitirá suministrar más gas natural para generar energía eléctrica en los estados de Chihuahua, Sinaloa y Sonora", agregó. P.C. sector energético, gas natural, Segundo Informe de Gobierno Alza en minisalarario elevaría inflación de 75 a 165 puntos base

Angélica Hernández Un eventual incremento en el salario mínimo, tras la pérdida de 70 por ciento del poder de compra acumulada en 40 años, implicaría el traspaso a los precios, de entre 75 y 165 puntos base, estimaron analistas de Bank of America. Previeron que un aumento de 10 por ciento en el salario mínimo en México podría elevar el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) alrededor de 75 puntos base; mientras que un alza sustancial en el salario mínimo, como el propuesto por Mancera (de 26%) podría incrementar el INPC en 165 puntos base. "Un aumento nada insignificante, que podría contrarrestar parte del aumento en los salarios nominales", señaló en un análisis. P.C. salarios, inflación Reforma energética ajusta sistemas de medición de Pemex

Sergio Meana Los reportes de producción de gas de Petróleos Mexicanos (Pemex) de los últimos años incluyen en sus totales un porcentaje que varía entre el 10 y el 12 por ciento que corresponde a nitrógeno que se inyecta para aumentar la presión en los yacimientos, lo que ha hecho a la empresa replantear sus formas de reportar su producción de gas ante la reforma energética. En julio de este año, la producción total de gas que registró la petrolera es de 6 mil 504 millones de pies cúbicos diarios (mmpcd), pero en realidad se le debe restar el 12 por ciento ó 806 mmpcd de nitrógeno. P.C. PEMEX, producción, reforma energética Prospera, nuevo programa para combatir la pobreza

Eduardo Ortega Ante las limitaciones del programa Oportunidades, el presidente Enrique Peña Nieto anunció la creación del Programa Prospera, mediante el cual se buscará integrar a las personas en condición de pobreza a la vida productiva. En el mensaje por su Segundo Informe de Gobierno, Peña Nieto reconoció que no obstante que este año se invierten más de 73 mil millones de pesos en Oportunidades, la proporción de mexicanos en pobreza es prácticamente la misma desde hace tres décadas. P.C. Progresá, pobreza Reforma Sube desempleo de larga duración en OCDE

Por AFP París Francia (03 septiembre 2014).- El desempleo de larga duración en los países de la OCDE persiste pese a una "moderada" mejora, alertó hoy la organización que insta a los países miembros a luchar en prioridad contra este problema. En su informe anual "Perspectivas de empleo", la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico dijo que la tasa de desempleo, que se situaba en 8 por ciento a finales de 2012, cayó al 7.4 por ciento en mayo de 2014, aunque sigue estando 1.8 puntos porcentuales por encima de la que había antes de la crisis. La recuperación económica, con fuertes disparidades, "es demasiado débil para generar una neta mejora del empleo", explicó la OCDE. Anticipó que el paro seguirá disminuyendo pero en "proporciones limitadas" para llegar al 7.1 por ciento en el último trimestre de 2015. P.C. OCDE, desempleo Alcanza BMV nuevo máximo histórico

Por Amin Vera Cd. de México México (03 septiembre 2014).- A mitad de la jornada bursátil de hoy, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) rebasó su máximo nivel histórico de 45 mil 912.51 puntos que alcanzó el 28 de enero del año pasado. El último dato disponible, el IPC ganaba 125.26 puntos, equivalentes al 0.25 por ciento, con lo que se ubicaba en 45 mil 951.54 unidades. Dicho repunte se enmarca en una tendencia alcista mundial intradía de los principales mercados bursátiles, por lo que es probable que el piso de remates nacional mantenga este máximo hasta el cierre de la sesión. Entre los factores que más influyeron en el incremento del principal indicador de la BMV está el buen desempeño de los mercados en Estados Unidos, especialmente el S&P 500, que también ha roto varios niveles supremos en los últimos tres meses. P.C. sistema financiero, BMV Arranca licitación de nuevas televisoras

Por Vania Guerrero Cd. de México México (03 septiembre 2014).- La carrera para hacerle competencia a Televisa y Televisión Azteca comenzó ayer. Los interesados en entrar al negocio de la televisión abierta iniciaron sus trámites ante el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) para competir por las nuevas cadenas nacionales de televisión. Los participantes tienen hasta hoy como plazo para entregar al regulador una solicitud de opinión en materia de competencia, para que éste analice qué impacto tendría la entrada de los nuevos jugadores al mercado. P.C. telecomunicaciones Caerá 22.8% inversión privada en telecom

Por Vania Guerrero Cd. de México México (02 septiembre 2014).- La inversión privada en el sector de telecomunicaciones caerá este año 22.8 por ciento con respecto al 2013, de acuerdo con datos del Instituto de Derecho de las Telecomunicaciones (Idet). La institución indica que mientras los proveedores de servicios de dicho sector invirtieron 63 mil 16 millones de pesos al cierre de 2013, las estimaciones para este año son de 48 mil 642 millones de pesos. "La causa principal de esta fuerte caída en una variable que regularmente crece varias veces más que lo que lo hacen los ingresos del sector, es atribuible a la incertidumbre por la demora en la aprobación de la legislación secundaria de este sector convergente", señaló el Idet en un comunicado. P.C. telecomunicaciones, inversión El Economista Hasta 90% e interés por un préstamo: CEESP Fernando Gutiérrez / Enviado El Economista Mérida, Yuc. Las tasas de interés que cobran las microfinancieras en el país son muy elevadas e impiden el desarrollo social del país, aseguró Luis Foncerrada, director general del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). Las instituciones de microfinanzas cobran tasas de interés de entre 30 y 35% en promedio aunque hay algunas que llegan hasta 80 y 90%, mientras que en países como Alemania, un microempresario se puede financiar a tan sólo 2 por ciento. P.C. sistema

financiero Pedidos manufactureros de EU aumentan en julio Reuters Los nuevos pedidos de bienes a las fábricas de Estados Unidos subieron en julio por una demanda robusta de equipos de transporte, mientras que la tendencia general apuntó a un fortalecimiento de la actividad manufacturera. El Departamento de Comercio informó este miércoles que los nuevos pedidos de bienes manufacturados registraron un incremento récord de 10.5 por ciento. El dato de pedidos de junio fue revisado para mostrar un aumento de 1.5% en lugar del avance reportado anteriormente, de 1.1 por ciento. Los economistas encuestados por Reuters esperaban un alza de 11% en julio. Erp P.C. Estados Unidos, industria manufacturera Brent se recupera de mínimo de 16 meses Reuters El petróleo superaba los 101 dólares por barril el miércoles, recuperándose de mínimos de 16 meses de la sesión anterior, pero los abundantes suministros y las persistentes preocupaciones por la demanda limitaban el avance del crudo. Los referenciales globales en Londres y Nueva York cayeron el martes presionados por un fuerte avance del dólar y la preocupación por una desaceleración de la demanda de petróleo en China y Europa. El petróleo Brent subía el miércoles 1.05 dólares a 101.39 dólares a las 1125 GMT, tras cerrar el martes en mínimos desde el 1 de mayo del 2013. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Peso gana 0.24% frente al dólar Agencias El peso ganaba el miércoles en medio de una menor aversión al riesgo ante menores tensiones en el conflicto entre Rusia y Ucrania, y a la espera del anuncio de política monetaria del Banco Central Europeo el jueves en el que inversores especulan que habría estímulos adicionales. La moneda mexicana cotizaba en 13.076 por dólar, con un avance del 0.24% ó 3.10 centavos, frente a los 13.107 pesos del precio referencial de Reuters del martes. P.C. tipo de cambio En cuatro años México consumirá más energía de fuentes limpias Notimex En México 25% de la energía que se consuma en 2018 podría generarse a partir de fuentes limpias, previó el subsecretario de planeación y transición energética de la Secretaría de Energía (Sener), Leonardo Beltrán Rodríguez. En el marco de la Reunión Ministerial de Energía del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC) en Beijing, China, estimó que dicho porcentaje podría llegar a 35% en 2024. P.C. sector energético Reformas no evitan desplome en competitividad Reformas no evitan desplome en competitividad Yolanda Morales / El Economista México cayó seis lugares en el Índice de Competitividad Global 2014-2015 del Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés), para ubicarse en el lugar 61 del ranking, con lo que se completan dos años consecutivos de retroceso. Estos 24 meses que coinciden con los primeros dos años de la administración del presidente Enrique Peña Nieto, México ha cedido ocho puestos en el ranking, desde el sitio 53 que ocupaba al cierre de la gestión anterior. P.C. Foro Económico Mundial, competitividad, reformas estructurales Empresas mexicanas asistirán a feria internacional Automechanika Notimex Berlín.- Al menos 10 empresas mexicanas, las secretarías de Desarrollo Económico de Tlaxcala y Tamaulipas, así como el municipio de León se presentarán en la feria internacional Automechanika, a realizarse este mes en la ciudad alemana de Frankfurt. México tendrá por cuarta ocasión un Pabellón en el evento, en el cual participarán las firmas Air Temp de México, Electrónica Audiocode, Industria Parralense de Autopartes, Lubral, Interpuerto Monterrey, Isgo Manufacturing, Tecno Diesel Industrial, Finsa, Mo-Mex Corporation y American Industries. P.C. industria automotriz La Jornada En el desempleo, 7 de cada 100 personas en el DF: Secretaría del Trabajo Por Laura Gómez En el Distrito Federal siete de cada 100 personas se encuentran en el desempleo, siendo la cifra más alta a nivel nacional, afectándose principalmente a los jóvenes de entre 18 y 29 años, quienes en la mitad de los casos se encuentran en dicha situación, informó la secretaria del Trabajo, Patricia Mercado. Durante la firma de un convenio de colaboración con empresas que ofrecen vacantes vía internet, señaló que esta situación ha provocado un crecimiento de la informalidad, donde se encuentra la mitad de la población económicamente activa, aunque en el 40 por ciento de los casos prestan sus servicios en empresas, donde no se les reconoce como trabajadores. Por ello, dijo, la rotación de personal, lo cual lleva a que en esta situación se encuentren 1 millón 600 mil personas, entre trabajadores en activo, informales y buscadores de empleo. P.C. desempleo El País El Gobierno ratifica y permite a los despedidos jubilarse a los 61 años ÁLVARO ROMERO Madrid 3 SEP 2014 - 14:38 CEST87 El Ministerio de Empleo y los sindicatos han llegado este miércoles a un acuerdo para rectificar la orden de la Seguridad Social que amenazaba con impedir a 30.000 trabajadores jubilarse a los 61 años pese a que ya habían ganado el derecho para ello. Además, según ha anunciado el secretario de Estado, Tomás Burgos, la institución actuará de oficio para revisar el caso de las 1.500 personas que ya han visto denegada su pensión tras el cambio de criterio de la Seguridad Social el pasado junio. P.C. seguridad social, jubilación La OCDE alerta de las penurias en los hogares de España por la bajada salarial CARLOS YÁRNOZ París 3 SEP 2014 - 11:00 CEST330 Las reducciones salariales registradas en España a raíz de la crisis, de alrededor de un 2% anual, originan estrecheces económicas entre los trabajadores y sus familias, además de afectar negativamente al consumo interno. Así lo expone la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) en su informe Perspectivas de Empleo difundido este miércoles, que también destaca que aunque esas bajadas han mejorado la productividad y la competitividad exterior, ya se han vuelto contraproducentes. El documento pone de relieve el excesivo número de contratos temporales en España. P.C. OCDE, desempleo, crisis, salario El euro toca mínimos anuales en vísperas de la reunión del BCE EL PAÍS Madrid 3 SEP 2014 - 18:32 CEST17 El euro ha retrocedido a mínimos anuales y este miércoles ha llegado a cambiarse a 1,313 dólares en vísperas de la reunión del Banco Central Europeo (BCE). Los analistas esperan del encuentro algún detalle sobre la eventual compra de deuda desde la institución que preside Mario Draghi para atajar los riesgos de deflación en Europa. Sin embargo, una vez más, el detonante de la depreciación de la moneda única está en el otro lado del Atlántico. En las Bolsas, el anuncio del supuesto alto el fuego entre Ucrania ha disparado las compras. P.C. BCE, euro, tipo de cambio El empleo vuelve a caer en agosto por el final de los contratos en educación Á. ROMERO Madrid 2 SEP 2014 - 18:51 CEST1892 El balance de agosto del mercado laboral español confirmó que este es un mes tradicionalmente malo para el empleo y el paro. Según los datos que publicó este martes el ministerio que dirige Fátima Báñez, tanto la ocupación como el número de inscritos en las oficinas del antiguo Inem rompieron la mejora que venían observando desde enero. En el caso del empleo, el cambio de tendencia estuvo muy condicionado por la educación y la rescisión de contratos temporales en vacaciones. P.C. desempleo